

PRESSEINFORMATION

Landkreis Oldenburg

Landkreis startet mit neuer Broschüre in das neue Jahr

Landkreis Oldenburg, 19. Dezember 2019 - Nach mehr als zehn Jahren gibt es vom Landkreis Oldenburg eine allgemeine Imagebroschüre. Im Rahmen des Jahrespressegespräches ist die Broschüre mit dem Titel „Landkreis erleben“ vorgestellt worden. Die Vorzüge des Landkreises Oldenburg beleuchtet die ansprechend gestaltete Druckschrift auf informative Art und Weise. Der Landkreis Oldenburg ist ein innovativer und zukunftsfähiger Standort mit hoher Lebensqualität. Warum ist das so? Was macht Arbeiten, Wohnen und Leben hier so interessant? Antworten auf diese Fragen und noch mehr gibt die neue Broschüre.

„Auch in Zeiten der rasanten Digitalisierung ist eine Druckversion noch zeitgemäß. Es wird aber auch eine digitale Version online gestellt“, erklärt Oliver Galeotti, Pressesprecher der Kreisverwaltung.

Die werbefinanzierte Broschüre, die in einer Auflage von 3.500 Stück gedruckt ist, liegt zur kostenlosen Mitnahme in Kürze - spätestens zum Jahreswechsel - im Kreishaus, den Jobcentern und in den Rathäusern der kreisangehörigen Kommunen aus. Weitere Auslageorte sollen folgen.

Einen großen Dank richtet die Kreisverwaltung an alle Beteiligten, die zur Realisierung der Broschüre beigetragen haben. „Es ist ein tolles Werkstück entstanden, an dem viele Redakteure und auch der Verlag mit großem Sachverstand gearbeitet haben. Den allergrößten Dank möchten wir aber an die inserierenden Firmen und Institutionen richten, die die Realisierung letztendlich möglich gemacht haben“, schließt Galeotti.